

29^e salon d'automne : les émotions au rendez-vous

Le salon d'automne pointe le bout de son nez, et cette année, pour sa 29^{ème} édition, il mettra à l'honneur les émotions.

« Après les maladies, les guerres, les incendies, les difficultés financières, pouvons nous encore être émus devant un paysage, des sentiments, un coucher de soleil ? ». C'est la question que s'est posée Guy Chambon, initiateur de ce bel événement et qui l'a poussé à proposer ce thème pour cette exposition participative qu'on ne présente plus.

« Du chagrin à la mélancolie, de la peur à la terreur, de la joie à la sérénité, toute la gamme des émotions peut être exprimée dans une œuvre artistique, continue l'artiste plasticien. Certaines œuvres nous rassurent, d'autres expriment des craintes, ou racontent des histoires, certaines nous sidèrent, et beaucoup nous interrogent ! »

C'est toute cette amplitude d'émotions qui sera donc exploitée par les artistes participant à l'exposition. Car cette dernière n'est pas limitée à un cercle d'artistes, mais ouverte à toute personne qui souhaite y participer, avec son regard et sa créativité. Ainsi chaque année le Salon d'automne présente plus d'une centaine de propositions artistiques : photographies, peintures, sculptures, poterie, gravure... toutes les techniques sont possibles et offrent au regard du visiteur une diversité saisissante.

Rendez-vous à la salle de La Chapelle au Cheylard du 9 au 27 novembre pour découvrir ce travail. Attention, émotions garanties !

Le Salon d'automne sera ouvert au public du 9 au 27 novembre : du mardi au vendredi de 16h à 18h30, les samedi et dimanche de 15h à 18h30. Entrée libre et gratuite. Vernissage mercredi 9 novembre à 18h30.